

Festigung und Vertiefung der engen Beziehungen unserer sozialistischen Nachbarstaaten auf allen Gebieten geführt. Heute ist der Gedanke der unverbrüchlichen Freundschaft zwischen den Völkern der Deutschen Demokratischen Republik und Volkspolens tief in den Herzen unserer Menschen verwurzelt. Diese Freundschaft basiert auf den festen Prinzipien des Marxismus-Leninismus, den gemeinsamen Klasseninteressen und den hohen Ideen des proletarischen Internationalismus. Sie hat ihre Bewährungsprobe vor der Geschichte bestanden und ist ein untrennbarer Bestandteil unserer engen Kampfgemeinschaft mit der Partei Lenins, der Kommunistischen Partei der Sowjetunion, und den Völkern der Sowjetunion.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands und die Polnische Vereinigte Arbeiterpartei tragen aktiv zur weiteren Entwicklung der politischen, ökonomischen und militärischen Zusammenarbeit der sozialistischen Staatengemeinschaft bei. Eng um die stärkste sozialistische und Friedensmacht, die Sowjetunion, geschart, ist unser Bruderbund sozialistischer Staaten die entscheidende Kraft im Kampf um Frieden, Demokratie und Sozialismus.

In Erfüllung ihrer internationalistischen Pflicht haben unsere beiden Länder gemeinsam mit der Sowjetunion und den anderen verbündeten sozialistischen Staaten durch die Maßnahmen vom 21. August der Sicherung des Friedens und der Verteidigung des Sozialismus in Europa einen großen Dienst erwiesen. Wir werden auch künftig der Revanche- und Expansionspolitik des westdeutschen Imperialismus, seinem Streben nach Veränderung der bestehenden Grenzen, nach Verfügungsgewalt über Atomwaffen und nach Unterminierung des Sozialismus entschieden entgegengetreten.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands und die Polnische Vereinigte Arbeiterpartei erstreben die Festigung der Einheit und Geschlossenheit der kommunistischen Weltbewegung auf der Grundlage des Marxismus-Leninismus und des proletarischen Internationalismus. Sie sehen hierin die unabdingbare Voraussetzung für den Zusammenschluß aller antiimperialistischen Kräfte im weltweiten Ringen für das Recht aller Völker auf Frieden, Demokratie, nationale Unabhängigkeit und Sozialismus.

Teure Genossen!

Wir wünschen der Polnischen Vereinigten Arbeiterpartei und allen Werktätigen der mit uns brüderlich verbundenen Volksrepublik Polen